



# る・トレフル通信

平成 31年 4月



## 新年度をむかえて



4年前に敷地内に植えた2本の桜が、毎年この季節にはきれいに咲いてくれます。る・トレフルは、年号が「令和」に改まる今年5月から5年目に入ります。子どもたちの健やかな成長、地域で暮らす障害を持つ方々の生きがいや安らぎを願い、日々支援に取り組んでいます。今年度も研鑽を積み、関係の皆様のご指導をいただきながら、より良い支援をおこなっていきたく存じます。どうぞよろしくお願いいたします。



## 合同遠足



3月26日(火)に3事業合同で川辺の「岩屋公園」へ行きました。桜も咲き始め、ぽかぽか陽気の春らしい気候の中での遠足。広い公園内をたくさん散策し、遊具でも遊び、お弁当もおいしくいただきました。昼食後のレクリエーションで、「ハンカチ落とし」と「しっぽ鬼」をしました。大人も子どもも全速力！子どものす早さになかなかタッチすることが難しい大人のみなさん（職員もです^^）。大人数だからこそ、楽しさも倍増でした。年度最後に、楽しい思い出ができました。



## 修了式

今年も放課後等デイサービス、児童発達支援の利用を修了するみなさんを応援する会を3月30日(土)に開催しました。放課後等デイサービスからは3名、児童発達支援からは19名のみなさんが利用を修了することとなりました。保護者の方もたくさんいらっしゃる中、皆さん、しっかりと修了証書を受け取った後、大きな声で「1年生になったら」と「ビリーブ」を歌いました。4月からは新社会人と小学1年生ですね。毎日、元気よく通って、お勉強も遊びもお仕事もたくさんがんばってください。応援しています。困ったときや悩んだときは、いつでも来てくださいね。おめでとうございます！



## 新任職員紹介



### 伊瀬知 百合子(生活介護)

3月から働かせていただいています。利用者の皆さんが毎日楽しく活動していけるように頑張っておサポートしていきたいです。よろしくお願い致します。

### 千葉 久美子(栄養士)

3月から働かせていただいています、栄養士の千葉です。利用者の皆さんが美味しいと思っただけの食事を、衛生面に気をつけて作っていきたくと思っています。よろしくお願い致します。

### 豊留 志穂美(事務員)

4月より勤務になりました、豊留です。指宿市出身です。事務室からですが、みなさんと顔を合わせる機会がたくさんあると思いますので、お話しできたら嬉しいです。どうぞよろしくお願い致します。